



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003710-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Luis Aceves Galindo y Dña. Ana María Agudéz Calvo, relativa a obras de conservación en la carretera SG-342.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 29 de agosto de 2016, ha admitido a trámite las Preguntas para respuesta escrita, PE/003703 a PE/003850.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 29 de agosto de 2016.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Óscar Reguera Acevedo

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Silvia Clemente Muncio

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Luis Aceves Galindo y Ana M.^a Agudéz Calvo, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La carretera autonómica SG-342, de Cuéllar (CL-601) a Santa María la Real de Nieva (CL-605), en la provincia de Segovia, recorre algo más de 43 km, por el noroeste de esta provincia.

Dicha carretera estaba contemplada en el Plan de Carreteras de la Junta de Castilla y León 2008-2020 dentro del programa de conservación como refuerzos, con tres actuaciones diferentes.

El paso del tiempo, el tráfico que soporta, con tramos con gran rodaje de vehículos pesados, ha llevado a que en la actualidad existan zonas con una señalización vial horizontal muy deficitaria, con el consiguiente riesgo para los usuarios de la citada carretera autonómica.



Por todo lo expuesto:

- **¿Tiene pensado la Junta de Castilla y León realizar alguna actuación de conservación en la carretera SG-342, mediante el refuerzo del firme? ¿Con qué fecha?**
- **¿Tiene pensado la Junta de Castilla y León realizar alguna actuación de pintado de la señalización vial horizontal en la carretera SG-342? ¿Con qué fecha?**

Valladolid, 5 de julio de 2016.

LOS PROCURADORES,
Fdo.: José Luis Aceves Galindo y
Ana María Agudiez Calvo